



IN MEMORIAM

FELIPE LUCENA CONDE

(1923 — 1976)

El 30 de septiembre de 1976, a los 53 años, falleció el Prof. Dr. Felipe Lucena Conde, Rector Magnífico que fue de la Universidad de Salamanca de 1968 a 1972 y, anteriormente (1963-68), Decano de su Facultad de Ciencias. Y siempre universitario completo, entregado con entusiasmo, fecundidad creadora e inolvidable eficacia al empeño ideal de abrir nuevos horizontes a su Universidad de Salamanca y capaz de servirla hasta más allá de la "prudencia" interesada.

Por haber sido durante diez años uno de sus más directos colaboradores, primero en la Facultad y después en el Rectorado, me cabe el honor de ofrecerle, precisamente desde estas páginas, el emocionado recuerdo y la imperecedera gratitud de la Sección de Ciencias Geológicas de Salamanca. Ni la Sección, ni la propia *Studia Geológica*, habrían llegado a ser realidad sin el decidido apoyo que prestó siempre a cuantos proyectos de creación y perfeccionamiento de nuestros estudios le propuse a lo largo de estos años.

En estos momentos de profunda tristeza por el definitivo adiós al entrañable amigo y compañero, tristeza que, de algún modo alcanza a todos los geólogos españoles, nuestro mejor reconocimiento a su memoria será, sin duda, mantener vivos los claros ideales universitarios a los que consagró su vida.

*Antonio Arribas*